



LA FUNDACIÓN AMERICANA DEL HÍGADO

La Fundación Americana del Hígado (ALF, por sus siglas en inglés) fue creada en 1976 por la Asociación Americana para el Estudio de las Enfermedades Hepáticas (AASLD, por sus siglas en inglés). Su misión es facilitar, defender y promover la educación, el apoyo y la investigación para la prevención, el tratamiento y la cura de las enfermedades hepáticas.

La ALF es una organización nacional que aboga por aquellos que viven con enfermedad hepática y por sus familias, brinda educación y ayuda, y realiza investigaciones para la prevención, el tratamiento y la cura de las enfermedades hepáticas, incluida la hepatitis.

La fundación respalda a los pacientes, financia la investigación médica, educa a los profesionales médicos e informa al público sobre la importancia de la salud del hígado. La investigación es esencial para el trabajo de la Fundación Americana del Hígado y fundamental para mejorar el tratamiento y hallar una cura. La ALF vislumbra el día en que las enfermedades hepáticas sean poco frecuentes, se curen fácilmente y los trasplantes de hígado sean una cosa del pasado.

La ALF se unió a la campaña Tune In to Hep C (Sintonice con la hepatitis C) para ayudar a aumentar la conciencia sobre la hepatitis C crónica, un importante problema de salud pública.

